

## Facultades de la Unidad de Humanidades

Los directores de las facultades de la Unidad de Humanidades manifestamos nuestro respaldo a la decisión de la Rectora de la Universidad Veracruzana, Dra. Sara Ladrón de Guevara, de iniciar acciones jurídicas para lograr que el Gobierno del Estado de Veracruz pague los adeudos correspondientes a los ejercicios presupuestales de 2013 a la fecha, así como el aumento al subsidio correspondiente a 2016, cuyo monto autorizado por el congreso estatal es menor al correspondiente a 2015.

La cantidad que la Universidad Veracruzana ha dejado de percibir, que asciende a 2,188.5 millones de pesos, afecta de manera seria a nuestra institución impidiendo, entre otras cosas, desarrollar de forma adecuada los programas académicos de docencia e investigación, el mantenimiento de instalaciones y equipo, pone en riesgo la acreditación o reacreditación de nuestros programas educativos y, por ende, afecta el compromiso de otorgar una educación de calidad. Todo ello limita el cumplimiento de los objetivos que como universidad pública tiene de formar profesionistas y generar conocimientos que contribuyan a solucionar las problemáticas que vive la población veracruzana.

## Por lo anterior exigimos:

- a) que el Gobierno del Estado de Veracruz pague el adeudo referido a la Universidad Veracruzana, en tanto que no existe ninguna justificación para no hacerlo. El faltante por entregar es un recurso que por ley fue otorgado a la Universidad y que ilegalmente ha sido retenido.
- b) que el subsidio de 2016 para la UV aprobado por la actual Legislatura estatal sea modificado dado que su monto es menor en 249.8 millones al otorgado en 2015, ubicándolo por lo menos en el nivel de este último año.

Requerimos una pronta respuesta del gobierno estatal.

LIS DE VERACRUZ: ARTE, CIENCIA, LUZ Xalapa, Ver., a 10 de febrero de 2015.

Mtra. Carmen Báez Velázquez, directora de la Facultad de Idiomas/ Dra. Guadalupe Flores Grajales, directora de la Facultad de Letras Españolas/ Dr. Gerardo A. Galindo Peláez, director de la Facultad de Historia/ Mtro. Félix Aude Sánchez, director de la Facultad de Filosofía/ Mtro. Sergio Rafael Vásquez Zárate, director de la Facultad de Antropología/ Dr. Erasmo Hernández García, director de la Facultad de Sociología